

Fitch Ratings elige a Fiorillo, director México, para encabezar región Latinoamérica

Sentido Común



Fiorillo tomó la dirección de Fitch Ratings para México en abril de 2017. Foto cortesía de Fitch.

Fitch Ratings, una de las tres calificadoras de riesgo crediticio más importantes a nivel mundial, nombró a Carlos Fiorillo director general para Latinoamérica en relevo de Peter Shaw, quien se retiró tras 25 años de laborar para la compañía.

Fiorillo, quien asumirá el cargo de manera inmediata, operará desde Ciudad de México, donde reside desde abril de 2017 cuando asumió la operación de Fitch en el país, y reportará directamente a Mark Oline, director global del área business relationship management de la firma.

“Carlos tiene un excelente historial de pensamiento estratégico, operaciones, cumplimiento y crecimiento. Su fuerte habilidad de liderazgo y buen juicio permitirán que Fitch siga consolidando su posición sobresaliente en la región”, dijo Oline, citado en el comunicado en que la calificadora anunció el cambio.

La agencia calificadora dijo --vía correo electrónico-- que Fiorillo continuará asumiendo las responsabilidades de la dirección en México.

Antes de su nuevo cargo y de ocuparse de las operaciones en México, Fiorillo encabezó el negocio de Fitch Ratings en Colombia, Centroamérica y El Caribe.

Fitch Ratings fue la primera calificadora internacional en ingresar al mercado de América Latina y actualmente cuenta con 13 oficinas, más de 300 empleados y cobertura a más de 20 países de la región.